
 

 

 

－第７回準備委員会－ 

日  時 令和６年１０月２８日（月）１８：３０～１９：２０ 

場  所 須崎市総合保健センター2階会議室② 

出席数 委員（２６名のうち１４名）／事務局等市職員（６名） 

議  題 ①通学バスの運行計画について 

    ②閉校式の開催方法について 

    ③記念誌の作成について 

    ④その他 

 

１ 通学バスの運行計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

統合準備委員会のお知らせ 
須崎市小中学校 

須崎市教育委員会事務局学校教育課 

-第７号- 

【朝ケ丘中学校の乗降場所について】 

〇乗降場所案の変更について 

・前回の会議で西崎町の旧杉乃家前を事務局案として示したが、もっと近くで検討してほしい 

という意見を受けて朝ケ丘中学校県道向いの大一運送付近の県道沿いの車道と歩道の間の 

スペース（下図参照）を乗降場所として準備を進める決定をした。 

※周辺の地権者には確認済である。 

※県道管理者が設置している植栽は県土木事務所への手続きにより一部撤去可能である。 

※帰宅便は各地区のバスが最大３台停車する。 

※保護者の送迎車が停車しているので、保護者に協力の周知を図る必要がある。 

〇出された意見と回答 

・学校の近くになることはいいことだが、保護者の送迎車とバスが揉めないように植栽も全部撤 

去するなどして対応してほしい。 

⇒植栽の全撤去は道路管理をしている県土木より適当ではないという意見を受けているた 

め、送迎している保護者への時間帯や場所の協力を含めて他の対応を検討する。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 閉校式の開催方法について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 記念誌の作成方法について 

 

 

 

 

 

【閉校式について（案）】 

〇閉校式は市・教育委員会の主催により開催する。 

・対象校：上分中学校、南中学校、浦ノ内中学校 

・日  程：令和８年３月 ※日程や式次第等の詳細は検討中である。 

・場  所：各学校体育館 

〇出された意見と回答 

 ・開催日について小学校の修了式である３月２４日以降で参加しやすい土日に開催してほ 

しい。 

   ⇒閉校式の開催希望日については充分理解できるが年度末の大変忙しい時期で各校の日 

程もあるのでこの場での約束は控えさせていただく。 

【閉校記念行事について（案）】 

 〇閉校記念行事を実施する場合は、閉校式とは別に地域やＰＴＡの主催により開催する。 

・実施の有無や実施内容は事務局が学校に確認する。 

〇出された意見と回答 

・閉校記念行事を開催することは決定しているが市から予算は出るか?出る場合は金額が分 

かれば具体的な実施内容も決められるので教えてほしい。 

⇒予算化したいと思っているが金額はお示しできる時期ではない。対象校が３校のため格差 

がでないことや一定の条件（支出できる項目）や金額の設定をすることを想定している。 

  

【各地区の運行計画について】 

〇上分地区はスクールバスを運行する。 

・停留所：上、中、下の３カ所 ⇒ 国道１９７号線_バイパス経由 ⇒ 朝ケ丘中学校乗降場所 

※上：あさぎり市、中：上分中学校駐輪場、下：旧上分診療所を想定している。駐輪場は上分中学 

校のみ有り。 

※バス経路：上から下へ新荘川沿いを下り須崎中学校交差点を左折しバイパス側から朝ケ丘中 

学校乗降場所に運行する。 

〇南地区は既設の市バスの運行経路、時刻、乗降場所等の調整による検討を継続しながら、 

スクールバスの運行の準備も進める。 

 ・令和７年度に朝ケ丘中学校への校区外通学者の通学バスを運行するため、その運行計画を改 

善・修正して運行計画を決定する。 

〇浦ノ内地区は既設の北岸便、南岸便、混乗便の運行経路、時刻、乗降場所等の調整をして足す 

る部分の追加対応を行う。 

 ・令和７年度に朝ケ丘中学校への校区外通学者の通学バスを運行するため、その運行計画を改 

  善・修正して運行計画を決定する。 

【記念誌の作成について（案）】 

〇記念誌は市が予算取りをして作成する。 

・対象校：上分中学校、南中学校、浦ノ内中学校 

・検討事項：製本方法（１校ずつ製本を想定）、掲載内容（掲載する項目は統一する）、作成部数 



【問い合わせ先】 須崎市教育委員会学校教育課 〒７８５－８６０１ 須崎市山手町１－７ 

TEL：４２－５２９１ ／ FAX：４０－００７３ ／ e-mail：gakyo1@city.susaki.lg.jp 

 

 

 

 

 

 

 

４ その他 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事務局より統合の進捗状況の報告】 

〇大規模改造工事について 

⇒朝ケ丘中学校と須崎中学校について工事を着手した。令和６・７年度の工期中は騒音など気 

になることも出てくることが想定される。できる限りの対応はするのでご理解をお願いする。 

〇中学校の統合に向けた交流事業の実施について 

⇒今年度は朝ケ丘中学校、上分中学校、南中学校、浦ノ内中学校の１年生を対象に２回交流事業 

を計画しており、１回目は５月に朝ケ丘中学校体育館で仲間づくりの事業を実施した。２回目 

は１１月１５日に浦ノ内スポーツセンターでミニ運動会を予定している。令和７年度は１年生と 

２年生を対象にそれぞれ２回開催を計画している。 

〇閉校となる学校の物品等の移動について 

⇒上分中学校、南中学校、浦ノ内中学校の物品（備品、図書、文書、消耗品等）は統合完了後の令 

和８年度の夏休みを主に行う。 

 〇準備委員会での決定事項や統合の進捗状況について情報発信のためにホームページを整理 

して、分かりやすい資料も作成して掲載する。 

 

 〇出された意見と回答 

  ・給食センターの建設は進んでいるか? 

   ⇒現在造成工事に着手しており建築工事も入札の公募中である。業者が決定したら契約後 

に造成工事の進捗状況を見ながら建築工事も着手する予定である。令和７年度に向けての 

配送車の購入を含めた備品の購入費など予算取りの準備を進めている。 

 

【記念誌の作成について（案）】 

〇出された意見と回答 

・製本部数について配布見込数が多くなり予算が不足する場合は販売する必要が出てくるの 

ではないか? 

⇒製本部数については色んな意見を聞きながら決めていく。記念誌の販売については未検討 

のため、市への歳入手続きなどは確認してみる。本日は意見としていただく。 


